



DIOS NO OLVIDA A SU PUEBLO

OBJETIVO: Que el niño confíe en la misericordia que Dios tiene para con sus hijos en medio de las pruebas.

DESARROLLO DE LA CLASE

1

Oración Inicial

Realiza con tu(s) hijo(s) una oración corta, pidiéndole sabiduría al Señor y un corazón dispuesto para aprender y recibir su palabra.

2

Alabanza

Ingresa al link y alaba a Dios junto a tu/s hijo/s <https://youtu.be/RSA5PD3DN2A>

3

Actividad de Introducción

Pregúntales a tus hijos ¿Si es justo cuando lo castiga cuando desobedecen a mamá o a papá?

4 Enseñanza

Mira con tu(s) hijo(s) el video del maestro ingresando al siguiente link: <https://youtu.be/b27O-GeOgTY>

Versículo clave: [Génesis 8:1](#) “Y se acordó Dios de Noé, y de todos los animales, y de todas las bestias que estaban con él en el arca; e hizo pasar Dios un viento sobre la tierra, y disminuyeron las aguas”

De principio a fin aprendemos en la Biblia que Dios cuida a su pueblo escogido.

Dios es un Dios de misericordia, pero también es un Dios Santo y debe castigar el pecado. Por eso en la clase de hoy vamos a aprender cómo Dios castigó a toda la humanidad con un diluvio cuando la maldad del ser humano fue insoportable.

Dice en el libro de Génesis que toda la tierra se había llenado de maldad, entonces Dios decidió actuar, y ¿cómo actuó Dios?

Dios le dijo a un hombre llamado Noé que iba a castigar la tierra, y para eso iba a traer un diluvio, es decir iba a llover muy, muy fuerte, día y noche, y todo lo que había en la tierra se iba a destruir, pero Dios mostró su misericordia al decirle a Noé que construyera un arca y que ahí iban a estar a salvo toda la familia de Noé y una pareja de cada especie de animal.

La lluvia cayó 40 días y 40 noches de sufrimiento y miedo en el mundo. Nadie pudo salvarse, el agua llegó a todo el mundo, y hubo un silencio total en toda la tierra (hacer la señal de silencio el dedo índice en la boca) Mientras tanto, Noé y su familia estaban dentro del arca.

Como hemos aprendido, uno de los atributos de Dios es que él es Justo, por lo que no puede pasar por alto el pecado, pero también es misericordioso.

Génesis 8:1 dice “Y se acordó Dios de Noé, y de todos los animales, y de todas las bestias que estaban con él en el arca; e hizo pasar Dios un viento sobre la tierra, y disminuyeron las aguas” Cuando Dios recuerda a alguien es para salvarlo. Cuando ya habían pasado los cuarenta días, Dios hizo que un viento disminuyera el agua que había quedado en la tierra, y Dios hizo un pacto con Noé, de no volver a destruir la tierra como lo había hecho, y para sellar el pacto puso algo en el cielo que hasta el día de hoy nosotros lo podemos ver después de una tormenta, ¿qué creen que es?, exacto un hermoso arcoíris.

Cuando Noé y su familia salieron del arca, Noé edificó un altar al Señor, y el Señor recibió la ofrenda de Noé.

¿Qué aprendimos con esta clase? A confiar en Dios, él es soberano y tiene el control de todo. Él siempre se acuerda de nosotros y de nuestras familias.

Concepto Teológico:

Juicio: Es la respuesta de Dios para castigar el pecado.

5 Comprueba si tu hijo ha comprendido

Pídele a tu hijo que conteste las siguientes preguntas:

- 1- ¿Por qué Dios castigó a toda la humanidad?
- 2- ¿Cómo Dios castigó la tierra?
- 3- ¿Cuáles fueron los atributos de Dios que aprendieron en el vídeo de la clase?
- 4- ¿Cuál fue el sello del pacto que Dios hizo con Noé?
- 5- ¿Qué aprendiste de la clase?

6 Aplicación

Imprime o dibuja un arcoíris en una página de papel bond y pídele a tu hijo que lo coloree. (Anexo 1)

7 Oración Final

Realiza con tu(s) hijo(s) una oración corta al finalizar la clase dando gracias a Dios por lo aprendido y pidiéndole que les ayude a vivir obedeciéndole en todo, y vivir adorándolo con todo su corazón.

Anexo 1:

DIOS NO OLVIDA A SU PUEBLO

